En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 12:00 hrs. doce horas, del día jueves 03 tres de Diciembre del año 2020 dos mil veinte y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47, fracción VIII, de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, y por el Artículo 18.3, fracción IV, del Reglamento Interior del Ayuntamiento, se reunieron en la Sala de Ayuntamiento ubicada en la planta alta del palacio Municipal en esta Ciudad, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno, para efectuar Sesión Pública Solemne de Ayuntamiento No. 23 veintitrés - -**PRIMER PUNTO**: Lista de asistencia, verificación de quórum C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: Buenas tardes Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C. Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto Herrera Arias. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan José Chávez Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro Barragán Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Vicente Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. Lizbeth Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos García. Sr. Presidente, reporto a Usted la asistencia de 14 catorce, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga: Gracias Señor Secretario, muy buenas tardes a todos, bienvenidos todos a su casa, el Cabildo de Zapotlán el Grande. Una vez integrado certificado el quórum legal para sesionar, declaro formalmente instalada la Sesión Solemne No. 23 veinticuatro, proceda al desahogo de la misma, Señor Secretario. C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: Muchas gracias Señor Presidente. Antes de dar lectura al orden del día, quiero dar cuenta a este Pleno, la recepción de dos oficios recibidos a la Secretaría General; uno por la Regidora Tania Magdalena Bernardino Juárez y otro de la Síndico Municipal Cindy Estefany García Orozco, quienes están solicitando les sea justificada su inasistencia a esta Sesión, ambas con compromisos adquiridos con anterioridad, por lo que pongo a su consideración Señores Regidores, si tienen a bien aprobar la solicitud de ambas Regidoras, lo puedan expresar levantando su mano.... 14 votos a favor, aprobado por mayoría calificada. - - - - -**SEGUNDO PUNTO**: Lectura y aprobación del orden del día. -PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -TERCERO.- Honores a la Bandera, a cargo de la Escolta de Gobierno Incluyente y entonación del Himno Nacional Mexicano, por la Licenciada Alejandrina Negrete Núñez. - - - -CUARTO.- Premiación de ganadores del diseño para el Escudo de la Inclusión GILBERTO RINCON GALLARDO. - - -QUINTO.- Entrega de reconocimiento a Grupo a Babor, SEXTO.- Intervención por parte de la Sra. Ángeles Guzmán Jiménez, Presidenta del Sistema DIF Zapotlán el Grande. - - -SÉPTIMO.- Develación del Muro de la Inclusión Gilberto

OCTAVO Mensaje por parte de la Lic. Violeta Azcona Reyes,
Presidenta del Colectivo Pro Inclusión e Igualdad del Estado
de Jalisco
NOVENO Reconocimiento a la Maestra Leticia Magaña
Olivares, Jefa de la Oficina de Gobierno Incluyente del Sistema
DIF Zapotlán el Grande.
DÉCIMO Mensaje Oficial por el Presidente Municipal J. Jesús
Guerrero Zúñiga
UNDÉCIMO Clausura de la Sesión
C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:
Señores Regidores está a su consideración el orden del día
propuesta para esta Sesión, la pongo a su consideración,
quién tenga a bien aprobarlo, lo pueda expresar levantando su
mano 14 votos aprobado por mayoría calificada
TERCER PUNTO: Honores a la Bandera a cargo de la Escolta
de Gobierno Incluyente y entonación del Himno Nacional
Mexicano, por la Licenciada Alejandrina Negrete Núñez. Se
lleva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del
lleva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del
Ileva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional Mexicano.
Ileva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional Mexicano CUARTO PUNTO: Premiación de ganadores del diseño para
Ileva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional Mexicano CUARTO PUNTO: Premiación de ganadores del diseño para el Escudo de la Inclusión GILBERTO RINCON GALLARDO. C.
Ileva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional Mexicano
Ileva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional Mexicano
Ileva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional Mexicano
Ileva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional Mexicano
Ileva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional Mexicano
Ileva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional Mexicano
Ileva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional Mexicano

el Escudo de la Inclusión Gilberto Rincón Gallardo. Se hace entrega de dichos reconocimientos a los antes mencionados. - - - - - -QUINTO PUNTO: Entrega de reconocimiento a Grupo a Babor, Empresa Socialmente Responsable. Se hace entrega de dicho reconocimiento al. C. Manuel Senes Betancourt, Empresario Zapotlense y Representante de Grupo A babor. Empresa Socialmente Responsable, que está a la vanguardia y al uso correcto de la accesibilidad universal dentro de sus instalaciones. Felicidades. - - - - - - - - - -**SEXTO PUNTO:** Intervención por parte de la Sra. Ángeles Guzmán Jiménez, Presidenta del Sistema DIF Zapotlán el Grande. C. Presidente del Sistema DIF de Zapotlán el Grande, Ángeles Guzmán Jiménez: Muy buenas tardes a todos y todas. Gracias por acompañarnos una vez más, a conmemorar el Día Internacional de las Personas Discapacidad. Medios de Comunicación, Empresarios y Zapotlenses, muchísimas gracias, un gusto saludarles. Directores, Coordinadores de las diferentes instancias del Ayuntamiento Municipal de Zapotlán el Grande. Regidores y Secretario General. Miguel Suárez, Regidor Responsable de promover la Política Pública de Inclusión en Zapotiltic. Javier Silva, miembro colectivo de COPIJAL, Colectivo Pro Inclusión Igualdad en Jalisco. Gracias Maestra Violeta, acompañarnos aquí en este evento, quien es Presidenta del Colectivo COPIJAL, bienvenida a Zapotlán el Grande. Licenciado Higinio, muchísimas gracias por estar aquí, quien es el Diputado Federal del Distrito 19. Y en Representación del Licenciado Alfonso Hernández Barrón, agradezco la visita del Maestro Ricardo Romero Torres, quien es visitar adjunto de la Oficina Regional Sur de la Comisión Estatal de los Derechos

Humanos. Muchísimas gracias por acompañarnos. Gracias por siempre estar presentes y apoyar cada una de las acciones que se realizan en beneficio de los Derechos de las Personas con Discapacidad, un gusto recibirles a todos en su casa Zapotlán. Para nosotros en Zapotlán el Grande, hablar de discapacidad e Inclusión, nos llena de orgullo y de muchos compromisos, estos han sido prioritarios en la agenda de mi esposo y en la mía, hemos trabajado de la mano con las diferentes Direcciones del Ayuntamiento, logrando consolidar nuestra Política Pública de Gobierno Incluyente. Como un documento rector para promover la no discriminación y los derechos humanos como una forma de vida. Además ha sido reconocida y replicada por Municipios de Orden Nacional e Internacional, y ha sido elemento importante para el diseño de los protocolos a nivel Estatal y Nacional. Estas acciones y más, son motivos de sobra las que sentimos para sentirnos orgullosos en el ser el Municipio más Incluyente de todo México. Hoy, develaremos el Muro de la Inclusión, Gilberto Rincón Gallardo; un Muro que representa logros como Ciudad en esta materia y en compromisos de Zapotlán con el Mundo. Elegimos el nombre de Gilberto Rincón Gallardo, porque su ejemplo y su doctrina han abanderado nuestra causa. Admiramos su trayectoria y legado y hacemos hasta lo imposible por replicarlo al pie de la letra, en nuestra Ciudad. Y como lo menciona el mismo Gilberto en uno de sus discursos, tendremos que luchar sin tregua para que las personas con discapacidad, participen íntegramente en las decisiones que le atañen, formen parte del desarrollo, rompan los permicidios de ciclo, pobreza, discapacidad. Estén plenamente incluidas y logren que se deje de enfocar el derecho a sus respetos como una concesión o como una dadiva. Este muro es para nosotros

un recordatorio, del doble compromiso que tenemos nosotros como Ciudad y un recordatorio de lo mucho que falta por hacer, pero más importante, un recordatorio de que todos podemos hacer, si sumamos esfuerzos y compartimos compromisos. Hoy pues celebramos, que pondremos un alto definitivo al ancestral discriminación contra las personas con discapacidad. Celebramos, que ahora empezaremos a transitar por el camino de la inclusión de todas y todos, sin importar las circunstancias. Celebramos que tenemos un instrumento para cambiar la cultura de la lástima y de la exclusión, por la cultura de los derechos y las oportunidades para todos. Gracias a todos los que han hecho posible estos logros; Empresarios Instituciones Educativas, Servidores Públicos, Jesús Alberto Espinoza Arias, Francisco Javier Hernández Bautista, Ángel Ávalos Galván, Daniel García, Carlos Rolón de Planeta Diversidad, Víctor Muro Arellano del Centro Universitario del Sur de Jalisco, Equipo de Gobierno Incluyente, a todos los Colaboradores que desde Italia, Argentina, Colombia, Chile, Ecuador, Uruguay, Costa Rica y México, a quienes desde el Gobierno han aportado en el tema de Inclusión. Al Director del Sistema DIF de Zapotlán el Grande, Rogelio Guerrero, a todos los Regidores por su apoyo incondicional a este movimiento. Karen Lozano, ex Presidenta de DIF, Zapotlán. A nuestro Secretario Alberto Esquer Gutiérrez y por supuesto, a mi esposo Pepe Guerrero, quien preside esta Administración, que directa e indirectamente han contribuido a soñar por un mundo mejor e igualitario. Me enorgullece haber sido la impulsora de la Convocatoria que llevó a la elección del diseño del Muro de la Inclusión en Zapotlán, y que ahora vestirá este Recinto que nos dará identidad propia a los Zapotlenses, como el Municipio Inclusivo

y más accesible de todo México. Agradezco la presencia a quien será la madrina de este Muro, a la Maestra Violeta Azcona, Presidenta de COPIJAL. Y finalizo con las palabras de Don Gilberto: "Nos abrazamos, nos felicitamos y asumimos el compromiso de participar en el cambio hacia una sociedad incluyente y respetuosa. Nada de nosotros, sin nosotros". SÉPTIMO PUNTO: Develación del Muro de la Inclusión Gilberto Rincón Gallardo. Se hace develación de dicho Muro de Inclusión Gilberto Rincón Gallardo. - - - - - - - - - - -**OCTAVO PUNTO:** Mensaje por parte de la Lic. Violeta Azcona Reyes, Presidenta del Colectivo Pro Inclusión e Igualdad del Estado de Jalisco. C. Presidenta del Colectivo Pro Inclusión e Igualdad del Estado de Jalisco, Lic. Violeta Azcona Reyes: Buenas tardes. Es un honor para su servidora y para el Colectivo Pro Inclusión e Igualdad Jalisco, que me honro en representar en el Estado. El ser madrina de este Muro que habla de trascendencia, de todas las personas que estamos aquí presentes, somos parte de esta historia y somos parte de que de ahora en adelante el compromiso sea llenar ese Muro, el compromiso sea que ese Muro, no solamente esté de una manera física, sino que también esté en los hechos, de que la inclusión se siga dando. Para mí este Muro significa un compromiso para las siguientes Administraciones también, para todas las personas que estamos aquí presentes porque significa un compromiso muy grande, un compromiso de una verdadera inclusión. Este día, que se conmemora el Día Internacional de las personas con discapacidad, se hace para visibilidad a las personas. La Organización Mundial de la Salud, habla que somos un 15% quince por ciento, de toda la población, de personas que tenemos algún tipo de

discapacidad. Y que en el transcurso de la vida, muchos de nosotros podemos adquirir alguna discapacidad. Y entonces, vamos a necesitar que nuestros derechos en todos los ámbitos; en el ámbito de salud, de educación, en el ámbito laboral, sea una realidad y nos comprometamos a seguir haciendo camino para que sea un hecho real. Es un Municipio, que estamos orgullosísimos de sentirnos amigos y de sentirnos muy comprometidos con Ustedes. Gracias a mi amiga Angeles, que nos invita a este tipo de eventos, porque nosotros que trabajamos, no solo a nivel Estatal, sino a nivel Internacional, nos damos cuenta que efectivamente, en la República Mexicana, es un Municipio que marca la pauta, un Municipio que ha establecido políticas públicas para la inclusión y un Municipio que está abriendo el camino para comprometer al resto de los Municipios de toda la República Mexicana y yo creo que esa es una tarea de todas y de todos, de exigirlo, no solamente de pedir si hay la voluntad, sino de exigirlo porque es un derecho. Muchísimas gracias. - - - - -NOVENO PUNTO.- Reconocimiento a la Maestra Leticia Magaña Olivares, Jefa de la Oficina de Gobierno Incluyente del Sistema DIF Zapotlán el Grande. C. Presidente del Sistema DIF de Zapotlán el Grande, Ángeles Guzmán Jiménez: Nuevamente voy hacer una intervención, pero sí quiero decir que este reconocimiento es con mucho cariño y con mucha admiración por una persona quien ha dado todo en la inclusión en el Municipio. Quiero hacerles una breve reseña del por qué estamos dando este reconocimiento público a la Maestra Leticia Magaña Olivares. Ella es Licenciada en Educación Especial y Administración de Empresas. Ha tomado diversos Diplomados que van desde orientación escolar, educación especial, derechos humanos, ética y valores. A lo largo de su

vida profesional, ha sido una defensora incansable de los derechos de las personas con discapacidad. Esto ha llevado a ser multidisciplinaria e interdisciplinaria, llevándola a realizar varias tareas y compromisos al mismo tiempo. Siempre entregando lo mejor de ella y con el compromiso de servir a quienes la necesitan. Actualmente ella es la Jefa de Gobierno Incluyente, el cual le ha traído más reconocimientos por su ardua labor de visibilizar y de trabajar por una Ciudad más incluyente, para que todas las personas que vivimos aquí en Zapotlán a su vez, también lo sean. También es fundadora y Coordinadora General del Proyecto, Líderes Capacidades. Colaboradora del taller de formación de guías de naturaleza para personas con discapacidad. Autora y Coordinadora del Programa Municipal de Inclusión Laboral, para personas con discapacidad. Cofundadora junto con Radio Universidad de Guadalajara, del Programa de Radio, Planeta Diversidad, Más parecidos que Diferentes. Miembro de la Red Estatal de Inclusión Laboral para personas con discapacidad. Coordinadora del Programa Cambiando Vidas, Estrellas del Arte y del Deporte. Miembro activo de COPIJAL Colectivo Pro Inclusión e Igualdad Jalisco. Miembro de la Red Yanapa Internacional, promoción de Derechos Humanos para personas con discapacidad. Directora y Cofundadora del Proyecto Líderes sin Límites, Desafío Jalisco en colaboración con Chile, quien el fundador es Pablo Zamora. Colaboradora de la Cumbre Internacional de Ciudades Incluyentes 2019 dos mil diecinueve. Como pueden ver, Lety no se queda quieta, siempre está trabajando en algún proyecto y se está preparando en algún curso, de seminario o taller, que complementen más su visión, al ser una soñadora incansable que quiere cambiar al mundo. Esta visión también le ha permitido participar de ponente o de invitada en ponencias y Conferencias Internacionales en Cuba, Uruguay, Chile, Argentina, Ecuador, Colombia. Además de ponencias y conferencias en varias partes de la República Mexicana. La Maestra Lety cuenta con una gran pasión y un gran compromiso social, llevando como bandera y visión que la discapacidad no es un tema individual, sino es un tema social, un tema transversal que debe de ser completado por todos y cada uno de los que nos encontramos en el Municipio y en todo el Mundo. El Gobierno, las Instituciones, los Padres de Familia, las personas con discapacidad y cada uno de los miembros de la sociedad civil. A través de su Política Pública de Inclusión, nos ha enseñado que haciendo este tipo de políticas, podemos visibilizar a las personas con discapacidad, que no se trata de una cuestión de presupuesto, sino de voluntad y de actitud y la voluntad política y el liderazgo genuino en pro de esta causa. Es importante reconocer su liderazgo a través de las diversas Organizaciones, Movimientos, Programas y Proyectos que la Maestra Lety ha realizado y que a través de su equipo cercano de trabajo, han demostrado ser un Departamento exitoso, eficiente y comprometido. Gracias a todos Ustedes también; Sofy, Marco, Isaí, Adrián y todos los que pertenecen a Gobierno Incluyente, a Líderes con Mil Capacidades. A los padres de familia, que no han dejado de estar siempre al pendiente y apoyando a sus hijos, todo esto es parte de la Maestra Lety. Uno de los mayores compromisos que nos ha demostrado con su labor es que ella cree fielmente que las personas con discapacidad, son personas como tú, como yo y que tienen sueños y planes por realizar. Es por ello, que el día de hoy, Lety trabaja incansablemente por cumplirles sus sueños, por abrirles todos sus caminos posibles para que

realicen sus planes y sus metas, brindándoles una visión de vida y todas las herramientas necesarias para que salgan al mundo exterior preparados y sean exitosos en su vida, porque una discapacidad no es incapacidad. Soy muy afortunada de haber realizada junto con ella muchos Proyectos y Programas en Pro de la Inclusión en este Municipio, ya que incluir nos dignifica como Municipio, Gobierno, Institución pero sobre todo como miembros de Zapotlán el Grande, donde todos somos gente amable, responsable y comprometida. Finalmente me gustaría decir que me sumo al más grande sueño de la Maestra Lety, al querer vivir en un Mundo donde todos convivamos con igualdad de condiciones, siendo responsables de nosotros mismos, pero sobre todo, en una sociedad en donde no dejemos de soñar y siempre busquemos la felicidad individual. Contribuyamos а una sociedad equitativa, incluyente, amable y comprometida por nuestras familias, amigos, comunidad, por nuestra sociedad, por nuestro México, pero sobre todo, por todo el Mundo. Este reconocimiento va para ti Lety, que te encuentras trabajando precisamente en un Proyecto más donde seguimos cumpliendo con el compromiso de fortalecer a otros Municipios y ante todo, siempre tienes la responsabilidad y el compromiso hacia las personas con discapacidad. Enhorabuena Lety, por aportar tanto a la sociedad Zapotlense, mi reconocimiento por tu gran labor. Se hace entrega de dicho reconocimiento, recibiéndolo en representación de la Maestra Lety, el compañero Marco **DECIMO PUNTO:** Mensaje Oficial por el Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. *C. Presidente Municipal J. Jesús* Guerrero Zúñiga: Muy buenas tardes. Bienvenidos sean todos Ustedes aquí a esta Sala de Ayuntamiento de nuestro

querido Zapotlán el Grande. Quisiera iniciar primero, saludando a todos los medios de comunicación, de igual manera a todos mis compañeros Regidores, a nuestro Secretario General, bienvenidos. Quisiera también darle la bienvenida, a Javier Silva, miembro del Colectivo COPIJAL. A nuestra madrina del Muro de la Inclusión, a la Maestra Violeta, a mi esposa Ángeles Guzmán, sean bienvenidas. A nuestro Diputado Federal, Higinio del Toro, seas bienvenido. A Ricardo, de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. A todos mis compañeros, Directores, Coordinadores, al personal del DIF, al Ingeniero Zepeda, al Restaurante A babor, a los ganadores del Escudo de la Inclusión, a mis compañeros de Gobierno Incluyente, a sus papás, sean bienvenidos todos. Hoy es el Día Internacional de la Inclusión, es un día grande para nuestra Ciudad. Déjenme decirles que hoy por hoy, nos damos cuenta de lo importante que es darle continuidad a los Proyectos, por eso quiero dejarlo bien claro; hace 5 cinco años iniciamos un Proyecto muy ambicioso en Zapotlán el Grande, que hoy vemos como está rindiendo frutos. Yo recuerdo en esa ocasión que vino la Maestra Lety a platicarme de un Proyecto, en ese momento estaba de Presidente Alberto Esquer, su esposa Karen y un servidor y nos platica del Proyecto de Gobierno Incluyente. En ese momento, el Presidente Esquer dijo: vamos a trabajar por las personas con discapacidad, porque en Zapotlán todos debemos de ser iguales. En ese momento, empieza a trabajar la Política Pública y empezamos a trabajar de la mano con los Proyectos, con la Maestra Lety. Y hoy, a través de la continuidad y lo que hemos hecho en esta damos cuenta que hoy estamos Administración, nos cosechando los frutos de haber iniciado ese gran Proyecto de la mano de Alberto Esquer y de su esposa Karen, hace 5 cinco

años. Y hoy nada más, y nada menos, y no lo compramos, ni le dimos dinero a nadie, somos el Municipio No. 1 uno, más incluyente del País y ahí lo dice la Fundación Gilberto Rincón Gallardo, Teletón. Así de fácil, ahí está la cosecha, ahí está lo que hemos hecho. Y hoy, muchísimos Municipios del País, están copiando la Política Pública de Zapotlán el Grande. Hoy nos hemos Hermanado con Lagos de Moreno, estamos a punto de hacerlo con Zapotiltic, estamos también a punto de hacerlo con Colima y muchísimos Municipios se están sumando a esta gran Política Pública, que es Gobierno Incluyente y trabajar con las personas con discapacidad. Eso es hacer las cosas bien, eso es trabajar por la gente, aquí en Zapotlán, todos somos iguales, no hay diferencia. Y tenemos que seguir trabajando por los Reglamentos de Obra Pública, para que toda la infraestructura que se realice, cumpla con la norma para personas con discapacidad. No nada más es trabajar por la discapacidad, también hay que trabajar por la inclusión y por eso hoy, tenemos muchos compañeros en el Ayuntamiento que hacen un excelente trabajo todos los días por servir a su Ciudad, igual que cualquier persona que se dice que no tiene discapacidad, hacen lo mismo. Mi reconocimiento para todos, mi reconocimiento para los papás de este gran grupo, porque al final del tiempo ellos también están interesados y a ellos también les cambió la vida. Estoy seguro que ellos están orgullosos, muy orgullosos de lo que hacen sus hijos, porque repito, todos somos iguales. Y hoy lo que se hace aquí en Zapotlán el Grande, es darle continuidad a los grandes Proyectos, como éste y muchos más y que hoy nuestra es Ciudad es otra, muy diferente a la de hace 5 cinco años. Nuestra Ciudad camina por el camino correcto. Nuestra Ciudad va a donde tiene que ir, a servir a la gente y a tratar a

la gente como se debe. Y hoy, hemos aprendido los Servidores Públicos, que nos debemos a la gente y que gracias a los pagos de sus impuestos nos pagan y el que paga, manda. Hoy nosotros nos debemos a la gente, nos gusta servirle a la gente, porque para eso estamos aquí, por eso somos Servidores Públicos. Por eso nuevamente mi reconocimiento a todo el gran equipo que hace DIF. A Rogelio que es el Director que también le dio seguimiento este gran Proyecto. A mi esposa Angeles y a todo el gran equipo, por ero mi reconocimiento a todos Ustedes. La verdad que Zapotlán, como lo dice su nombre, en Zapotlán somos grandes, ¿por qué? Porque primero está su gente y después está la Ciudad. Muchas gracias y muchas felicidades a todos Ustedes, enhorabuena. -<u>UNDÉCIMO PUNTO</u>: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - -C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para esta Sesión Solemne, le pido al Presidente Municipal haga la clausura de la misma. C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga: Gracias Secretario. Siendo las 13:00 hrs. trece horas, del día jueves 03 tres de Diciembre del 2020 dos mil veinte, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 23 veintitrés. Enhorabuena nuevamente a todos y muchísimas gracias todos por su presencia, que